
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京ケーブルネットワーク株式会社 

2022 年放送番組審議委員会議事録 

 

 

 

 

 

2023 年 2 月開催※ 

※本年度の放送番組審議委員会については新型コロナウイルス感染症の拡大防止等のため、 

書面による開催とした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



放送番組審議委員 

 

委 員 … （文京区）渡辺泰男、野堀勝明 

      （千代田区）中村建夫、齋藤光治 

（荒川区）木村光範 

（委員総数：5 人） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



★送付資料 

 

資料 1 

2022 年度放送番組審議委員会 番組編成・制作に関するご報告 

 

資料 2 

2022年度てれらじ あらぶんちょ！取材実績一覧表 

 

資料 3 

過去に放送した番組をまとめたダイジェスト版 DVD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



番組編成・制作に関するご報告 

 

今回の開催につきまして、本来 2021 年度の実績をご報告すべきところ、前回 2021 年 11 月

の実績までご報告しておりますので、2022年度の実績を中心にご報告します。 

 

＜2022年度ご報告＞ 

番組制作に関しては、社会情勢等を鑑み、社内の制作ガイドラインに沿った感染対策のもと、

スタッフ・出演者は最少人数としておりましたが、2021年 11月からは出演者 2名まで、2022

年 6月からは出演者の人数制限をなしとし、屋外で距離が確保できる場合はマスク着用なし

といたしました。（撮影中以外はマスク着用） 

 

① 新番組「Let's! SDGｓ!!」（2022年 9月より放送開始）【番組紹介 DVD 参照】 

弊社では、昨年 6月より SDGs推進プロジェクト委員会を発足させ、SDGs17 の目標を達成さ

せるべく活動を行おうと始動いたしました。その一環として、地球のミライを視聴者の皆さ

んと一緒に考える番組を制作いたしました。TCN 社内や荒川・文京・千代田区の SDGs の取

り組みを、楽しく分かりやすくお伝えする番組です。 

  

（放送実績）   

第 1回 東京ドームホテルの SDGs 

第 2回 おやさいマルシェで SDGs 

第 3回 ニュースポーツ「テックボール」＆福島の海の SDGs 

第 4回 西神田もったいない市＆ウクライナからの避難者支援 ほか 

第 5回 ランドセルのリユース「ぐるぐるランド」・エコバッグづくりで SDGs@文林中学校・

ミニコーナー「SDGs絵本」 

 

② レギュラー番組「てれらじ あらぶんちょ！」（別紙取材実績一覧をご参照ください） 

弊社会議室から Web会議システム（ZOOM）を使った簡易なリモート中継を実施しております。

2021 年 1 月以降 MC はリモート出演しておりましたが、昨年 10 月よりスタジオ（会議室）

での出演に戻りました。11 月の 100 回記念番組では、あらかわ遊園より生中継を実施いた

しました。 

 

③レギュラー番組「あらぶんちょ！」 

2022 年 5月より新コーナー放送開始＜Laugh is All（小）＞【番組紹介 DVD参照】 

数年前より年末年始の特別番組として放送しておりました地域×お笑いの祭典『Laugh is 

All』が 10分のミニコーナーとなりました。地域繋がりのお題が登場する大喜利で笑いをお

届けする番組です。 

その他今年度のレギュラー番組につきましては映像をご用意しておりますので、最後に DVD

の内容とあわせて紹介させていただきます。 



 

④データの活用について 

＜花カメラ放送開始＞ 

毎年四季折々の花をテーマにした 「文京花の五大まつり」。まつりの期間中は、ライブカメ

ラで会場に咲く花の開花状況をお楽しみいただけます。 

これまでは弊社ホームページにて配信しておりましたが、データ放送を活用し、テレビ画面

でもご覧いただけるようになりました。（2月 8日～3月 8日梅カメラ放送） 

    

＜熱中症警戒アラート（東京都高温注意情報）＞ 

気象庁が発表する東京都の熱中症警戒アラートの発表をご覧いただけるようになりました。 

 

（特別番組放送） 

・3.11東日本大震災 特別番組：震災特番 2022 震災の記憶を継ぐ若者たち（4月） 

・第 10回日本アンプティサッカー選手権大会 2021（5月） 

・第 74回 春季関東地区高等学校野球大会 生中継（5月） 

・パラ IDジャパン・チャンピオンシップ卓球大会 2022 生中継（6月） 

・第 104回全国高等学校野球選手権大会 東・西東京大会 抽選会（6月） 

・高校球児の夏 2022（“あらぶんちょ地区”で東東京大会に出場する野球部を紹介/7月） 

・第 44回わんぱく相撲文京区大会（7月） 

・第 44回わんぱく相撲荒川区大会（7月） 

・夏の高校野球 東東京大会 生中継（7月） 

・夏の高校野球 東・西東京大会 ダイジェスト・準決勝 生中継（7月） 

・被爆 70年特集 孫が描いた原爆少女（8月／提供：NHK） 

・第 8回 JPAF 杯パラアーチェリートーナメント大会（9月） 

・第 19回全日本視覚障害者ボウリング選手権大会（10月） 

・秋の高校野球 東京大会 準決勝・決勝戦 生中継（11月） 

・2022 車いすラグビー SHIBUYA CUP 生中継（11 月） 

・MONEY DOCTOR 2022 日本ゴールボール選手権大会 生中継（11月） 

・J:COM presents 2022 ツール・ド・フランス さいたまクリテリウム 生中継（11月） 

・IBSA Judo 東京国際オープントーナメント大会 生中継（12月） 

・第 10回 TCN 杯 千代田・文京・荒川 三区親善少年野球大会（12月） 

・第 24回日本フットボールリーグ 東京武蔵野ユナイテッド ホームゲーム生中継 

第 2節 VS FC 大阪 武蔵野市立武蔵野陸上競技場 

第 4節 VS 鈴鹿ポイントゲッターズ 武蔵野市立武蔵野陸上競技場 

第 6節 VS ラインメール青森 武蔵野市立武蔵野陸上競技場 

第 8節 VS クリアソン新宿 武蔵野市立武蔵野陸上競技場 

第 11節 VS ソニー仙台 FC AGFフィールド 

第 13節 VS Honda FC 味の素フィールド西が丘 



第 15節 VS ヴィアティン三重 味の素フィールド西が丘 

第 16節 VS 高知ユナイテッド SC 味の素フィールド西が丘 

第 19節 VS 奈良クラブ 味の素フィールド西が丘 

第 20節 VS ホンダロック SC 味の素フィールド西が丘 

第 22節 VS MIO びわこ滋賀 味の素フィールド西が丘 

第 24節 VS FC 神楽しまね 武蔵野市立武蔵野陸上競技場 

第 26節 VS ヴェルスパ大分 味の素フィールド西が丘 

第 27節 VS FC マルヤス岡崎 武蔵野市立武蔵野陸上競技場 

第 29節 VS FC ティアモ枚方 武蔵野市立武蔵野陸上競技場 

以上、ご報告申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



各委員からのご意見・ご要望 

            (アンケートご回答より作成) 

 

（文京区）渡辺泰男委員 

 

(1)2022年の実績について（取材実績含む） 

新番組「Let’s! SDGs!!」より、SDGsへの取り組み姿勢が理解できた。 

 

(2) スポーツ中継および関連番組への取り組みについて 

少年野球中継では、低学年のみなさんのレベルの高さが分かった。 

 

(3)データ放送について 

このまま続けて欲しい。 

 

(4)制作番組について  

地域の味を求める客が多い。ラーメンの価格が 1200 円の店の紹介が印象に残った。 

 

(5)どのような地域情報番組に興味がありますか ※複数選択可 

観光 グルメ 地域情報 

 

(6)今後番組で取り上げて欲しい内容  

コロナ禍で神社の祭りが中止されています。 

今後神社の祭りが再開された時に取り上げて欲しい。 

 

(7)現在冊子で郵送している番組ガイド誌・あらぶんちょ通信のお届け方法について、 

今後の参考としてご意見をお願いいたします。 

冊子での郵送を継続して欲しい 

 

(8)その他ご意見・ご要望がございましたらお聞かせください 

高齢の為今期をもって委員を辞退いたします。 

 

（文京区）野堀勝明委員 

 

(1)2022年の実績について（取材実績含む） 

長引くコロナの中、取材活動は大変だったと思います。その中でも地域密着の番組作りは素 

素晴らしいと思っています。 

 

(2) スポーツ中継および関連番組への取り組みについて 



①子ども相撲は取材が難しくなっていますが関係者からの信頼を感じます。 

②TCNと東京ユナイテッド FCとの関係は？教えてください。 

■TCNからの回答： 

今期から東京武蔵野ユナイテッド FCではなく、東京ユナイテッド FCのホーム試合中継とな 

ります。関東サッカーリーグ 1部所属の「東京ユナイテッド FC」は、文京区をホームタウ 

ンとしています。ゴールドパートナーである当社は、地域メディアとして、試合中継やオリ 

ジナル番組「東京ユナイテッド FCコミュニティ 2023」を通し、チームの最新情報をお届け 

いたします。 

 

 (3) データ放送について 

データ放送でのライブ中継（補足：花カメラ）は自動化できて良かったと思います。文京区 

の 5つの花を同じように Live中継願います。 

■TCNからの回答： 

全て配信しております。(桜で一順いたしました。) 

 

(4) 制作番組について 

若手の芸人の活用は、とても良いと思います。10 年後、スターになることを期待する。 

また、SDGsは地道ですが、大事な事なので継続して下さい。それに合わせて、スポンサー 

もしくは公共のサポートがあると良いのかなと思います。 

 

(5)どのような地域情報番組に興味がありますか ※複数選択可 

地域情報 ドキュメンタリー/教養 

 

(6)今後番組で取り上げて欲しい内容 

回答無し  

 

(7)現在冊子で郵送している番組ガイド誌・あらぶんちょ通信のお届け方法について、 

今後の参考としてご意見をお願いいたします。 

電子版があれば冊子は不要 

 

(8)その他ご意見・ご要望がございましたらお聞かせください 

ネットでの配信をされていますが、もっとそれを広める活動をして下さい。番組数を減らし 

ても、ネットプロモーションを増やして、取材先への反応が上がるようにして下さい。 

 

（千代田区）中村建夫委員 

 

(1) 2022年の実績について（取材実績含む） 

Let’s! SDGs!!は、田畑さんが出演しているので観ております。SDGs は持続可能な開発目



標ということですが、意味、中身、内容がよくわかりません。和泉小学校、西神田の画面は

何の目標になるのかよくわかりません。 

■TCNからの回答： 

もったいない市は、まだ使えるのに廃棄されるモノを必要とする人に回すことで、焼却され

るゴミを減らし、地球環境を守る。 和泉小学校は世界共通語の英語を通して、ウクライナ

からの避難者を激励することで、紛争の解決と世界平和を後押しする。これら二つの世の中

のためになるような活動は、国連が定める SDGs の一環で、TCN は地域のメディアとして番

組を通して推し進めていきたいと思います。 

 

(2) スポーツ中継および関連番組への取り組みについて 

TCN 杯の野球では、九段×富士見の試合は懐かしい地名です。大昔、九段高校へ通っていた

ことを思い出しました。わんぱく相撲、高校野球は何時も観ております。サッカーはやった

ことがないので観ません。 

 

(3) データ放送について 

データボタンを使用したことはありません。 

 

(4) 制作番組について 

あらぶんちょ散歩のターリーターキーは時々観ています。てれらじあらぶんちょ！は画面が

3 つなので観ません。神保町歌謡 POPS 倶楽部は観ません。街ネタお笑いは観たことがなか

った。 

 

(5) どのような地域情報番組に興味がありますか ※複数選択可 

回答無し 

 

(6) 今後番組で取り上げて欲しい内容 

令和 5年 5月に開催される神田祭 

 

(7)現在冊子で郵送している番組ガイド誌・あらぶんちょ通信のお届け方法について、 

今後の参考としてご意見をお願いいたします。 

回答無し 

 

(8)その他ご意見・ご要望がございましたらお聞かせください 

和泉小学校にウクライナのこどもが通っているのを番組で観て、神田にも戦争の影響がある 

のかと驚かされました。 

 

（千代田区）齋藤光治委員 

 



(1) 2022年の実績について（取材実績含む） 

Let’s! SDGs!!で取り上げた西神田のもったいない市、てれらじ あらぶんちょ！のてれら 

じおんらいんでのちよだボランティアセンターの紹介が良かった。 

 

(2) スポーツ中継および関連番組への取り組みについて 

少年野球は時々観ます。 

 

(3)データ放送について 

回答無し 

 

(4) 制作番組について 

YouTube のあらぶんちょチャンネルであらぶんちょ散歩観ています。散歩もターリーター 

キーも楽しみです。 

 

(5) どのような地域情報番組に興味がありますか ※複数選択可 

観光 グルメ 地域情報 ドキュメンタリー/教養 趣味/教育 

 

(6)今後番組で取り上げて欲しい内容 

回答無し 

 

(7) 現在冊子で郵送している番組ガイド誌・あらぶんちょ通信のお届け方法について、 

今後の参考としてご意見をお願いいたします。 

電子版があれば冊子は不要 

 

(8)その他ご意見・ご要望がございましたらお聞かせください 

いつも良い番組を視聴させて頂いております。 

 

（荒川区）木村光範委員 

 

(1) 2022年の実績について（取材実績含む） 

SDGsなど時代に即した内容は良いと思います。また取材実績も地域のお店などを紹介する 

取り組みは良いと考えます。地域の工場、ものづくりなどの紹介があればより良いと考えま 

す。荒川区では体験できるところも多いのでコンテンツとして面白いかもしれません。 

■TCNからの回答： 

先般東京商工会議所荒川支部様より動画制作を依頼され『モノづくりのまち あらかわ』を 

制作させていただきました。ロングバージョンとして、3月にコミュニティチャンネルでも 

放送させていただきました。また、「あなたの知りたい！検索します」のコーナーでは『東 

京額縁の見学&体験』と題してご紹介させていただいており、今後もモノづくりを取り上げ 



る予定です。 

 

(2)スポーツ中継および関連番組への取り組みについて 

全般的には良い中継をされていると感じます。地域のスポーツ大会など市民が参加するもの 

をより多く中継することを望みます。 

 

(3) データ放送について 

Web サイトを利用できない人向けとして良い取り組みだと思います。行政とのさらなる連携 

で情報を充実させられればより良いと感じます。 

 

(4) 制作番組について 

全般的に楽しい番組を多く制作されていると感じています。Let’s! SDGs!!については、重 

要な取り組みをわかりやすく解説していると思います。SDGsの考え方や、一人ひとりの取 

り組みをどうすることが良いのかなどについて、番組により、ちりばめていければ、なお良 

いと考えます。 

 

(5) どのような地域情報番組に興味がありますか ※複数選択可 

観光 地域情報 

 

(6) 今後番組で取り上げて欲しい内容 

地域の企業紹介など、地域の商工業とも連携した番組があると良いです。例えば、荒川区で 

は住工共生の街作りを推進しています。文京区・千代田区にも商業地域が多く、一部工場な 

どもまだ残ります。これらの紹介をしていくことで、住工共生の街作りの一助になることを 

期待します。 

 

(7) 現在冊子で郵送している番組ガイド誌・あらぶんちょ通信のお届け方法について、 

今後の参考としてご意見をお願いいたします。 

電子版があれば冊子は不要 

 

(8) その他ご意見・ご要望がございましたらお聞かせください 

地域の特性を活かした番組づくりをできるのが地域のケーブルテレビの強みに感じます。 

ぜひ、荒川・文京・千代田の行政や経済団体などとの連携を強め、地域の特性をより活かし 

、住民がより笑顔で暮らせるようになる番組づくりを期待しています。 

 

【事務局：コミュニティ事業部 メディアグループより】 

貴重なご意見、ありがとうございました。皆様のご意見は今後の番組に反映させていただき 

ます。 

以上 


